
Ｒ４ ＰＴＡ情報モラル研修会を終えて 
 ６月２２日（水）に、岡崎警察署スクールサポーター水野 恒俊様を講師に迎え、「Ｐ

ＴＡ情報モラル研修会」を行いました。約９５名の保護者の方に参加していただき、とて

も有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

ＰＴＡ教養委員の方からいただいた感想を紹介します。 

とても勉強になりました。日ごろからスマホやタブレットだけでなく、ゲームについても子どもに

どう使わせていけばよいかと悩んでいました。今日の講演のように、どんな危険があるのか、どう守

ればよいか知る機会があり、親がその危険を認識し、仕組みを学ぶことがとても大切だと思いました。

また、基本的なこととして、親子のコミュニケーションや家庭の雰囲気が大切だなと思いました。な

んでも相談できる家庭づくりを心がけます。 

 ＳＮＳの使い方を考えさせられました。スマホは、高校生から持たせたいと思っていても、自分の

時代と違い、周りが持っているからと言われると、親としては悩みます。水野さんに教えていただい

た「子どもにルールを決めさせる」ことを一緒に話し合い、破った場合の約束も決めるということも

家でぜひやってみたいと思いました。あと、頭ごなしに理由も聞かずに怒ってしまうので、子どもの

いつもの変化が分かるように気をつけたいです。 

 我が家は、まだスマホを持たせていないので、今回の講義はとても参考になりました。ＳＮＳの書

き込みなど、「口で言えないことは書き込まない」、「匿名でも警察の方であれば分かる」など、しっか

りと子どもに教えて、正しくスマホを利用してほしいと思いました。 

 事例をＶＴＲで見せてもらえたので、状況がリアルに伝わりました。そして、どんな点に気を付け

るべきかをポイントで説明してあったので、分かりやすかったです。講話では、実際に起きた事件の

話を聞き、スマホの使い方を自分も改めて考えるきっかけとなりました。ＶＴＲや講話を通じ、やは

り親子のコミュニケーションが大切であると深く感じました。 

 研修会に参加できてよかったと思うと同時に、改めて日々の言動や行動というものを考えさせられ

ました。普段の日常から子どもとのコミュニケーションの取り方をより大切にしていこうと思いまし

た。今とこれから先を考えた行動をとっていくとともに、子どもと一緒に成長できたらと思います。 

とても勉強になりました。親として子育てについて悩むことも多くなり、特に、携帯の使い方はとて

も難しいです。もちろん、しっかりと決めて渡していますが、日々、子どもたちをしっかり見られて

いるかというと難しいです。家族間のコミュニケーションをしっかり取り、悩みごとを話してもらえ

る親になりたいです。子どもたちも学校で研修会があり、学んできてくれています。私も今日感じた

ことを子どもたちと話し合いたいと思ました。 

 テレビのニュースなどで、ＳＮＳ関連の犯罪が増え、怖いなと思っていました。まだ子どもにはス

マホは持たせていませんが、周りの子が持っていたり、親が使っている姿を見たりして、かなり興味

を持っていると感じます。親自身も「よく分からない」と、子どもに任せきりにせずに、自分自身も

勉強が必要だと思いました。そして、子どもの表情、動きなどには普段から気にかけるようにしたい

です。 

今後もＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。  


